



en el cuadro, llevan unos listones...  
Los azules van colocados uno sobre otro...

Algunas horas después que se ha efectuado la fecundación artificial...  
Este su cambio no es un signo seguro de fecundación.

En el caso de algunos días se irá dejando ver en el huevo fecundado una línea blanquecina que forma como un cuarto de círculo...

A medida que las formas se designan se ve el pequeño ajustarse y removerse con especialidad la cola por último concluye por hacerse en el huevo una pequeña abertura...

Las huevas exigen ciertos cuidados para los que son necesarios instrumentos especiales. A veces las huevas, durante su permanencia en el líquido, se cubren de sedimentos provenientes de lo que se arroja tan pura como debiera...

Para trasladar las huevas de una basija a otra, se hace uso de una bombita de vidrio, recta o curva, pero que tenga un tubo en cada lado, y estos abiertos en las puntas...

Las truchas y los salmones son los pescados que conservan más tiempo la vejigilla umbilical: es difícil distinguir bien esta en los principios, pero desde que ella empieza a resolverse los pececillos comienzan a tomar sus formas características...

Se han inventado varios procedimientos bastante ingeniosos, para transportar pescados vivos a distancias indeterminadas. También en los Vosges es en donde con este fin, se ha imaginado el instrumento más simple y más cómodo a la vez...

El estanco del Colegio de Francia puede servir de modelo a todos los que quieren construir alguno. Todo, allí, ha sido previsto. Las especies diferentes, las diversas edades están separadas en distintos compartimientos.

El muro que forma las paredes del estanco tiene como una vara de alto, a fin de que se puedan vijilar con facilidad a los pececillos: el fondo está cubierto con un lecho de arena gruesa, sembrado de trecho en trecho de cascote redondo, de distancia en distancia hay unos pequeños agujeros o abrigos, unos de tierra cocida, en los que los animalitos puedan proporcionar la obscuridad y el reposo que necesitan.

Cuando se les hecha el alimento se ve a los pececillos precipitarse con avididad sobre lo que se arroja al estanco a devorar los tres fragmentos en un instante. M. Coste ha llegado de este modo a hacer crecer suficiente media en un compartimiento de media vara de largo, siete pulgadas de ancho y poco más de tres de profundidad, hasta 2000 salmones a la vez.

La carne cocida se les dá en los platos a diez primeros días. Después se les distribuyen pequeñas bolitas de carne cruda cortada y pisada. Este alimento es preferible al ligado de luy cocido y a la sangre de este hervida. En Huminge alimentan las truchas y los salmones con carne cruda de pescados blancos, pisada. El alimento vivo conviene igualmente a los salmones y a las truchas. Los embriones de pescados comunes, los crucíferos microscópicos que, en la primavera, se encuentran con abundancia en las aguas estancadas, los pequeños gusanitos o lombrices de tierra son muy apetecidos por los pescaditos.

No basta saber fecundar los huevos, facilitar el nacimiento de los peces y criar los mismos animalitos, todo en un mismo sitio; muchas veces es necesario transportar los huevos a distancias considerables, con especialidad cuando se trata de aclimataciones, recurso tan precioso que nos ofrece la piscicultura. En este caso, se transportan los huevos a los pescaditos pequeños.

Los huevos se diseñan en diferentes categorías los huevos libres que tienen el fero de cubierta resistente (la trucha, el salmón, etc.). Para transportar estos se emplean cajas de sábanas llenas de arena ó de muzzo ó de pedacitos de esponja ordinaria ó de vegetales acuáticos, cuidando de mantener cualquiera de esas materias en un estado suficiente de humedad, y se colocan por camadas separadas una de otra lo bastante para que en ningún caso se toquen la de arriba con la de abajo.

Los huevos aglutinados (la percha, la cascá, etc.) no pueden transportarse ni tan fácilmente ni a tantas distancias como los de la familia de los Salmonídeos. Esto consiste en la poca resistencia de la membrana que los envuelve. Para estos el mejor medio es ponerlos, con algunos vegetales acuáticos, en una gran vasija de vidrio, llena de agua como hasta las tres cuartas partes. En cuanto a los huevos adherentes, el mejor medio es encerrar el cuerpo que los soporta en una caja ó cesta, teniendo cuidado de envolver en un lienzo mojado, simple ó doble, los pequeños pedazos de yerba a las ramitas en que están pegadas las huevas.

Cuanto más jóvenes son los pescados, más fácil es transportarlos a grandes distancias. Se les coloca simplemente en una vasija grande de cristal, en la que se echa agua mezclada con una cantidad proporcionada de plantas acuáticas vivas esta agua debe renovarse de cuando en cuando. Si se pudiese entretener una corriente casi incesante, por medio de un hilo continuo de agua, esto facilitaría en extremo el transportar un crecido número de pescados en un espacio muy reducido y a una distancia muy considerable.

Se han inventado varios procedimientos bastante ingeniosos, para transportar pescados vivos a distancias indeterminadas. También en los Vosges es en donde con este fin, se ha imaginado el instrumento más simple y más cómodo a la vez. Mr. Marion, relojero en Brece, coloca sus pescados en una barieta de madera, chata ó aplastada, la que se cuelga a la espalda, como los músicos ambulantes el organito. Un soplete está adaptado a la parte inferior de la barieta el que queda a la derecha del portador, de cuando en cuando le imprime algún movimiento al soplete, lo que hace penetrar en el agua una cierta cantidad de aire, que produce una agitación como un hervidero, y atravesada la masa de agua para escaparse por un agujero que hai en la parte superior de la barieta. La pérdida del aire producida por la respiración de los pescados se repara suficientemente por este medio.

### VARIEDADES.

**Patria.** Esta palabra grande y majestuosa representa una de esas infinitas ideas que es más fácil sentir que analizar. Ni los espíritus más apáticos, ni los corazones más fríos dejan de inflamarse a la voz de la Patria. Para el joven poeta, la Patria es su musa. Para el joven guerrero, la Patria es su querida. Para el extranjero, para el proscrito, para el peregrino, la Patria es su sueño, su quimera, su poesía. Cuando en presencia de una bella música, de un cielo hermoso, cuando a sus ojos el amigo acaricia al amigo, el hermano a su hermano, el padre a su hijo, la idea de la Patria se viene a la memoria y los ojos se humedecen de lágrimas, y para el que no la tenida la desgracia de ser tratado de extranjero, después que sus ojos se han desentendado de los incentivos de este mundo, después que se han marchitado todas sus ilusiones, todavía siente palpitár su corazón al sonido de esta voz ineffable y magnética de la Patria. Sin embargo, apenas existe una noción social cuya apreciación se halle más sujeta a las distintas capacidades de los espíritus que la consideran. Cada uno concibe la patria a su modo; cada uno se hace de su esfera una idea arreglada a la esfera de su espíritu. De modo que la idea de la

Patria, es de todas las ideas sociales, la más móvil, la más variada, la más progresiva y perfecta. Para el campesino, la Patria es el valle que le ha visto nacer. Para el aldeano, la Patria no tiene más circunferencia que la de las oscilaciones de la campana de la capilla. Para el provinciano, la Patria es su provincia. Para el nacional, no hay hermanos ni semejantes, fuera de sus fronteras. Y para los espíritus vastos y serios, que saben no estacionarse en el estrecho círculo de la nación, para los Rousseau, los Fenelon, los Saint-Pierre, los Lermier, los Bentham, los Saint-Simon, los Leroux, los Lamennais, la patria es la humanidad; el pueblo es el género humano.

Aplaudimos la modestia de esos espíritus positivos que se complacen en llamar visionarios a los nombres que forman la gloria de una nación, y cuyas ideas han cambiado la faz de una de un pueblo. También será misterioso colocar entre estos visionarios a aquel que ahora dos mil años, en las orillas del Jordán enseñando a los hombres la ley de la igualdad y de fraternidad universales, hizo de todos los hombres una misma familia, y de todas las naciones una sola patria. Y vendremos de este modo a declarar hoy por una visión lo que por veinte siglos habíamos pensado que era una religión.

Con todo; nuestro designio no es el designio abstracto de atizular en los pechos el sentimiento que es más capaz de hacer del hombre un ser sobresaliente. No se pretende atenuar el ardor de la patria. Pero se quiere que no se formen de esta patria ideas indignas y mezquinas; que no se tope por patria, un círculo, una familia, una pandilla, alojada en el del provincialismo y el villanismo. Supone en los entendimientos que la abriga, pequeñez, pobreza, atraso.

Nosotros queremos también con Beranger, que el francés sea francés, que el oriental sea oriental, y que el argentino sea argentino, pero queremos además con Jesu-Cristo, que el francés, el argentino y el oriental, sean hermanos, porque son hombres. En nombre del dogma de la nacionalidad, queremos que cada hombre sea de su nación. Queremos a más de esto, en nombre del dogma de la humanidad, que todo hombre pertenezca a una raza idéntica y unitaria. Queremos que apesar de las nacionalidades que la humanidad sea un é impersonal. Una unidad múltiple, vasta confederación de pueblos, que como la unión de Norte-América, adopte también por divisa:—*Et de pluribus unum.* Hermosa y profunda fórmula, que es llamada en el futuro a espresar de la manera más general y más exacta la doble ley de la sociabilidad humana en todos sus grados, en todas sus latitudes, sea en el Estado, sea en la Nación, sea en la humanidad:—la ley de la individualidad y la ley de la generalidad—dos polos eternos, dos términos constantes y fundamentales del problema social.

Tal es el punto de vista desde el cual la ciencia internacional de nuestros días, comienza a considerar el sistema general de las naciones humanas. Y en las primeras páginas de la Europa se oye decir hoy... *...ve del estado del mundo, esto trabajo en una vasta solidaridad. Se ha hablado mucho de la América que indica de sus negocios como de los nuestros: se ha hablado más unca del Oriente? se habla de él, como de Berlín, de Viena ó de París. ... Nosotros no hemos venido al siglo, para vivir una vida de aislamiento, de indiferencia, sino para vivir de la vida de todos, de la vida del mundo.*

Esta solidaridad, esta mancomunidad de existencia y de intereses tras de la cual, marcha el mundo sin cesar desde los más lejanos siglos, habia conseguido ya establecerse entre los pueblos europeos de una manera tan visible y tan energética, que para los fuertes estadistas habia pasado a ser la clave de la política europea, y era profesada como la ley más fundamental de la sociabilidad continental. Trata en estos momentos de hacerse estensiva al continente americano; y lejos de hallar en el océano que nos separa, obstáculo a su avance, encuentra un vehículo. Puesto que la Patria es su musa, para el joven guerrero, la Patria es su querida. Para el extranjero, para el proscrito, para el peregrino, la Patria es su sueño, su quimera, su poesía. Cuando en presencia de una bella música, de un cielo hermoso, cuando a sus ojos el amigo acaricia al amigo, el hermano a su hermano, el padre a su hijo, la idea de la Patria se viene a la memoria y los ojos se humedecen de lágrimas, y para el que no la tenida la desgracia de ser tratado de extranjero, después que sus ojos se han desentendado de los incentivos de este mundo, después que se han marchitado todas sus ilusiones, todavía siente palpitár su corazón al sonido de esta voz ineffable y magnética de la Patria.

No está en la mano de nadie el contentar este resultado, cuyos antecedentes han sido establecidos, el día que sustruyéndose la América al aislamiento colonial, se ha presentado de frente en la palestra de las transacciones humanas. Y quien podrá asegurar que las libertades y las luces americanas no ganarán en estabilidad y desarrollo, a merced de esta mancomunidad grandiosa con las libertades y las luces del antiguo continente. ¡Y nos será difícil de estrechar el tener que esta solidaridad comprometa jamás los destinos gloriosos de la República y de la independencia americana!

El nuevo mundo, teatro espléndido del porvenir de la libertad humana, patria nativa de

la República universal nada tiene que temer de un sueldo de monarquía, que lejos de influenciarlo con su ejemplo caduco, en esta parte, no es la primera vez que él ha copiado la República Americana, ni será la última tampoco, es muy probable. Nada tienen que temer lo futuro las nacionalidades del nuevo continente: ellas descansan sobre la mancomunidad misma de los intereses de todos los pueblos, sobre las condiciones soberanas de su suelo, sobre la bravura de sus hijos, y más que todo, sobre la civilización y los progresos del siglo XIX.

### Hotelería de América.

El "Metropolitan" de Nueva-York—El edificio—Arreglo interior—Como se encorpa a los huéspedes—Manera de almorzar y celebrar la casa—El ejército de criados—Cargamentos de rancho—Los propietarios, etc.

Los hoteles de América son hoy considerados los mejores del mundo. El de Morley de Londres, el Louvre de París, no pueden ser comparados con nuestros grandes establecimientos de Nueva-York. Tomamos como el Metropolitan Hotel; que posada europea podrá igualarle en magnificencia, lujo y comodidad?

Está situado en la magnífica calle de Broadway, entre las de Menston y Prince, y su soberbia fachada se levanta majestuosamente sobre los bellos edificios de la vecindad. En el medio está la entrada para los señores bajo un pequeño pórtico, y a un lado de este se ve la entrada general a la oficina. Esta es espaciosa: con pavimento de mármol y paredes y cielo raso pintados al fresco. En el despacho se ven constantemente a varios jóvenes dependientes que por turno hacen el servicio día y noche, pues en seis años de operación que lleva el establecimiento, nunca se han corrido los cerrojos de sus puertas.

El edificio es de seis pisos. El primero está ocupado con la oficina, sala de caballeros, cuarto de lectura, barbería y baños. También se halla en el almohacén de ropa lujosa, joyería, y otras tiendas de artículos de uso y de lujo. Igualmente una oficina general de ferrocarriles, y de telegrama, por medio de la cual se puede comunicar con todas partes de la Unión.

En el segundo piso, que como los otros superiores, está dividido a lo largo por un ancho pasadizo, se ven a uno y otro lado los magníficos salones y habitaciones de las señoras con su mueblería y decoraciones de mármol, maderas preciosas, seda y dorados, y espejos de extraordinarias dimensiones. Sus paredes, son elevadas, y desde las numerosas ventanas se domina el magnífico panorama de Broadway.

Procediendo por varias escaleras, entradas y salidas, uno encuentra por allí con el mayordomo, quien como si adivinase su intención le señala la entrada a los inmensos comedores, elegantemente decorados, y en cuyos círculos raras se ven las armas de todas las naciones. En estos se sirve confort a los huéspedes van llegando a su placer, cuando de más rico y delicado ofrecer puede la estación y ha inventado el arte de la cocina. Las horas ordinarias son: de las 5 a las 12 al almuerzo; de las 12 a las 2 de la tarde; de las 2 a las 6 de la noche; de las 6 a las 8 y de las 8 a las 12 cenar. También se sirve privadamente a los huéspedes que lo ordenan. La cena que estos salones presentan constantemente animados con el maldicimiento de huéspedes que a él concurren, podría hacer creer a un extraño que ellos no hacen otra cosa sino comer continuamente.

La mayor parte de los pisos superiores está distribuida ya en habitaciones con salas, dormitorios, baños y demás, ó con cuartos para caballeros solos y todos están provistos con todo artículo necesario y con agua fría y caliente. En todos los pisos y en casi todas las habitaciones hai comunes conservados con el mayor esmero por medio de una continua corriente de agua.

El aire y la luz tienen libre acceso a la interior por medio de 720 ventanas. Por la noche está alumbrando por gas, en la estación fría se calienta por vapor conducido por medio de tubos que circulan por todas partes del edificio, a la temperatura del clima agradable de las regiones tropicales. De manera que puede decirse que en el interior de este hotel no se conoce invierno.

Las cocinas corresponden a la escala de todo el establecimiento. Están divididas en varios departamentos conformes a la varias clases de viandas, con accesorios de pastelerías y confiterías. En todos ellos se ve un número de cocineros, pandereros, etc. con sus robustos brazos medio descubiertos, con sus gorros blancos, y sus delantales del mismo color todo tan asiado que su vista sola excita el apetito, sin embargo del triste espectáculo que por otra parte se tiene delante, de tantas víctimas despidiéndose, en la forma de marrañitos, carillitos, pavos, capones, etc.

Siendo este hotel la posada favorita de los millares de personas que de todas partes del mundo visitan nuestra ciudad, constantemente mantiene un número inmenso de huéspedes. Las despesas no parecen sino alarmantes, cuando diariamente se compran y venden para el abastecimiento de un pueblo. Según los libros del despensero se consume en el hotel se mancomunidad 3,600 libras de carne, 8542 pavos, gallinas y otras aves, 26,183 ostras; 960 galones de leche y nata, 897 libras, manteca; 2131 libras.

Los que no podían subir a posiciones espectables por el trabajo perseverante, por el mérito de sus obras, por sus cualidades intrínsecas, esos tampoco han de encontrar una sola solución pacífica a la cuestión actual; pero son estos los órganos de la verdadera opinión pública?

Los que viven de la guerra no pueden ser los defensores de la paz, como los que viven de la revuelta no pueden ser los apóstoles del orden; cada naturaleza obra según su ley, y por eso es necesario no pedir sino a los hijos a la ligera, y pan al trigo.

### Los Guardias Nacionales de Buenos Aires.

La creación de un ejército de ciudadanos, todos y cada uno de ellos con profesión determinada, no tiene otro objeto por lo que la conservación del orden público interior. Solo así se comprende que el abogado, el médico, el estudiante, el comerciante, el propietario, el industrial y el artista cambian en ocasiones determinadas sus ocupaciones pacíficas por las hostilidades del fusil y por la vida de la vida militar.

Para la guerra, la ley del presupuesto dá al gobierno los fondos y los medios de tener un ejército de línea, y para las circunstancias extraordinarias también la ley ha previsto el modo de hacerles frente.

¿Qué quiere decir pues el hecho de no haber quedado un solo hijo de Buenos Aires sin correr a las armas cuando el Gobierno aceptó la guerra que la Confederación le ha declarado?

La respuesta es fácil. Quiere decir que para resistir a las pretensiones absurdas y trágicas del Gobierno de la Confederación; todos los hijos de este Estado están prontos a sacrificer su vida, sus bienes y su honor, antes de inclinarse y estar el cuello, para que el General Urquiza les ponga el sacrilegio rosario de la servidumbre y del envilecimiento.

Un pueblo que ofrece en nusa su vida, su fortuna y su bienestar tiene por fuerza que servir de modelo a los que sublecion libertad, dignidad, respeto por sus instituciones y por su existencia. En la acción actual, los hijos de Buenos Aires pueden pararse hombre a hombre con los hombres de 1810, con quienes están rivalizando en decisión, en peligros, en sacrificios y en abnegación patriótica.

Los pueblos que tienen hijos que ante la dignidad de su patria, ante sus libertades, ante su seguridad, no conocen obstáculos, peligros, ni sacrificios, tienen que vencer y llegar a su destino, como salva el niño el torrente en los brazos cariñosos de su padre, ó como el viejo Anquises sobre las espaldas vigorosas de Eneas.

El ejército enemigo tiene a su frente toda la juventud porteña, decidida a pelear, y a morir por la causa de la patria: las lanzas de Cristo, de Baigorri y de Calcañur podrán herir y empaparse en sangre, pero herirán en el pecho, no en la espalda, chorrearán sangre de cristianos que se baten por la santa causa de la soberanía nacional, por enseñar a los pueblos que ellos y no el hombre son los reyes, los señores de sí mismos, y para que una vez por todas quede establecido en la historia de la república que pasó la época del despotismo de la fuerza bruta sobre la idea, del capricho y de la arbitrariedad sobre las leyes que sustentan la seguridad individual para los hombres como para los pueblos.

### Boletín.

Hoy reproducimos el que ayer publicamos a los pocos momentos de llegar el vapor "Jejuí" y el cual dimos gratis a nuestros suscritores.

### Noticias de la Escudera por el vapor paraguayo Jejuí, fondeado hoy y las dos y media.

La escudera enemiga con el aumento del Pinto, que se les habia incorporado, iba sufriendo de la nuestra que la llevaba a distancia de tiro de cañón. Han muy desechado el *Hercules* iba lleno de agua y sin timón, remolcado por el *Saltó* el *Pampero*, único buque que llevaba alguna trinchera, remolcaba la barca, muy estrepeada y con el mastelero del que trozado; cerraba la línea de ellos el *Merul*, con quoisimamente y remolcado al *Argos*.

Tal era el estado de las cosas ayer a las dos de la tarde, algo más arriba del puerto de las Piedras, como a cinco leguas del Rosario. Urquiza habia sacado los cañones de las baterías del Rosario y llevados a su campamento, situado cinco leguas al Sur de ese punto; y se aseguraba que se ponía en marcha ayer.

Entonces el riesgo de la demora casi inevitable en los cuerpos colectivos, es preferible a una resolución precipitada. Sin embargo, creemos que la tramitación de los negocios es susceptible de simplificación, dando a las comisiones municipales atribuciones más amplias en la órbita, que les está señalada, sin el requisito de consultar incesantemente al consejo aun para los asuntos más triviales.

La oficina recaudadora de impuestos, que centraliza, y lleva una contabilidad especial sobre la percepción de una renta considerable, ha desamparado su cargo con puntualidad, con orden, y con una constancia que sería injusto ser olvidada.

Los diferentes sustrataciones para los establecimientos dependientes de la Municipalidad, ó inmediatamente de la Comisión de Higiene se sacan a licitación, así como la provisión de piedra para las calles se ha contratado también, sobre la base de las propuestas más ventajosas, por la Comisión de Obras Públicas autorizada competentemente.

La Comisión actual de Hacienda, se propuso establecer el más perfecto sistema de contabilidad, que fuese posible, y ha consultado sobre esta materia las lices de hombres especiales: más aunque no se ha planteado la reforma propuesta, se aplica con honor a cada a practicar, ó insinuar toda medida que realice el crédito de la Corporación y tiene el conocimiento necesario del movimiento de sus fondos.

Las memorias de los años 1856 ó 1857, redactadas con copia de datos esenciales por el laborioso é inteligente Secretario Sr. D. José María Cantilo, señalan la ruta recorrida, y las adquisiciones que Buenos Aires debe a los ciudadanos honrados por su elección para los cargos concejales.

El año que corre no ha sido estéril para el municipio; y la simpatía popular saluda la inspección preceptiva, y la cordura con que se ha realizado, ó se promueven importantes desistios.

Las hermanas de la Caridad, han sido instaladas en nuestra Patria bajo los auspicios de la Municipalidad, que contrató en Francia por medio del representante del Estado las condiciones de su residencia en este país.

Se siente ya el influjo de su consagración generosa, y de esa dulzura que mitiga todos los dolores.

Una comisión especial se ocupó de la ejecución de la obra del cementerio del Sur, y del Hospital de Dementes.

Por fin se ha acordado llevar a cabo los vastos trabajos de la provisión de Aguas Corrientes obra monumental y benéfica, que completaría el espléndido tributo con que convida el Río a su predilecta ciudad.

Creemos pues que es del deber de la legislatura proceder con la mayor circunspección, al tratarse de cambiar totalmente nuestra organización municipal. La experiencia sujeriera más tarde las mejoras practicables que fueren necesarias introducir, pero no debe pasar desatendida en el Senado la valiosa cooperación que los progresos materiales y morales de esta culta y rica capital han obtenido siempre de sus municipales.

Reproducimos el que ayer publicamos a los pocos momentos de llegar el vapor "Jejuí" y el cual dimos gratis a nuestros suscritores.

El general Urquiza se movió el 17, y hoy se hallará a más de ocho leguas del Rosario, porque ayer lo habia a 6. En el Rosario solo estaba quedado e. batallon de Francia y entre malas piezas de artillería que debían ser colocadas en una batería construída recientemente en el bajo de los Saucos.

La Comisión Mixta, difidentada del tal tamaño, que han dado origen a un ultimatum de parte de los ajentes extranjeros con veinte y cuatro horas, que empezó el día 18 a la noche. Si el ultimatum no produce el resultado que exigen los ajentes, vendrán inmediatamente a Buenos Aires, dejando a los almirantes el encargo de concluir la obra.

Montevideo espera que la terquedad del gobierno de Pereira lo hará sufrir una nueva vergüenza y una nueva derrota.

El autor de este nuevo conficto parece ser el Dr. Caralita, uno de los candidatos de la futura presidencia, que se ha propuesto buscar popularidad, cueste lo que cueste.

En otra carta de Montevideo fecha también 18, se nos dice lo siguiente: "Nos hallamos en este momento en un gran conflicto que puede producir serias consecuencias. Los Ministros de Inglaterra y Francia han pasado a este Gobierno un ultimatum con plazo de 24 horas que vence mañana a la oración, pidiendo la destitución del Dr. Caralita, miembro de la Comisión Mixta, por ser contrario a las miras de dicha Comisión, y a las justas reclamaciones de estos Ajentes."

En el caso de negativa, dice el ultimatum, piden el envío de sus pasaportes sin demora, dejando a cargo de sus respectivos almirantes el hacer efectivas sus reclamaciones."

Hasta este momento parece que el gobierno se niega a aceptar esa pretensión, que considera contraria a su dignidad, tanto por los términos en que se le esije, cuanto por ser el Dr. Caralita hombre muy importante en la actualidad, y más el candidato a la próxima presidencia de la República.

Segun la primer nota del Ministro Carreras, en contestación al ultimatum, parece que no pasará por eso desolador.

Los Ministros y Almirantes tampoco puen en si quieren ser por más tiempo el juguete de los hombres que componen este gobierno."

Mucho me temo que si Pereira no cede, los Almirantes tomen medidas violentas para hacerlo entrar en razón, y se crea que el primer paso sea apoderarse de la Aduna, para garantizar de este modo sus reclamaciones y los intereses extranjeros."

Me consta que los almirantes están muy dispuestos y de acuerdo para apoyar a los Ministros y Comisarios, no solo por voluntad, sino por las órdenes que han recibido a este respecto."

El 14 entró de Rio Janeiro la Fragata de guerra a vapor inglesa *Coronado* de fuerza de 350 cañales y 36 cañones.

El 15 entró el vapor de guerra español *Concordia* también de Rio Janeiro.

Noticias del Rosario. Tenemos cartas hasta el 18 de persona que nos merece entera fé y de ellas tomamos las siguientes noticias que tienen bastante interés en la actualidad.

El general Urquiza se movió el 17, y hoy se hallará a más de ocho leguas del Rosario, porque ayer lo habia a 6. En el Rosario solo estaba quedado e. batallon de Francia y entre malas piezas de artillería que debían ser colocadas en una batería construída recientemente en el bajo de los Saucos.



